

## **Mission de la médecine de jour en médecine générale**

La médecine de jour en médecine générale a pour mission de donner accès — pour les patients dont l'état de santé permet une prise en charge sur une base ambulatoire — aux activités professionnelles d'évaluation, de réévaluation, de diagnostic, de traitement et de suivi, en lieu et place du recours à l'unité d'urgence ou à l'hospitalisation.

## **Clientèle visée**

Toute personne en mesure de se déplacer ou avec l'aide d'un accompagnateur ayant des capacités d'apprentissage et la volonté de collaborer à ses soins, qui peut retourner à domicile ou dans son milieu de vie naturel le jour même. La clinique ambulatoire permet de réaliser sur une base ambulatoire plutôt qu'hospitalisée des examens diagnostiques et des traitements nécessitant le plateau technique de l'hôpital et une surveillance du client.

## **Résultats**

Diminution du recours à l'unité d'urgence.

Diminution de la durée de séjour à l'unité d'urgence.

Diminution du recours à l'hospitalisation.

Diminution du nombre de réhospitalisations.

Diminution de la durée de séjour de certains patients admis.

Le Groupe conseil santé CONCERTO offre un accompagnement pour le déploiement d'une clinique ambulatoire de médecine de jour en médecine générale.

31 mars 2012